

回覧 ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校
第12号
令和5年9月8日

精一杯泳ぎ切りました

8月29日(火)に、学級ごとに今年度の水泳の学習納めをしました。

6月のプール開きから約2か月間、子ども達は、体育の時間や夏休みのプール開放で何度もプールに入り、泳力を磨きました。

1年生は、水に顔をつけることから始めて、伏し浮きができ、バタ足で長く泳ぐことができるようになりました。2年生は、きれいに水に浮かんで、ぐんぐん進み、泳力を一気に伸ばしました。3,4年生は、息継ぎをしながら泳いだり、100メートルという長い距離を泳ぐことができるようになりました。レースの後は、赤白に分かれリレーも行うことができました。5,6年は、きれいな泳ぎのフォームで、スピードを出して、泳ぐことができるようになりました。今年の夏は、休みが終わってからもずっと暑い日が続いたため、いつもよりたくさん泳ぐこともできました。

1時間1時間の授業を真剣に集中して取り組んできた今年度の水泳学習。今年の夏も終わりました。



パフォーマンスとは！？

8月31日(木)に演劇ワークショップを行いました。講師は「くらもちひろゆき」さん。岩手県内各地で出前ワークショップを行っている方です。

最初は、簡単なじゃんけん。そして、二人組、三人組などのゲームをしました。お互いが相手の雰囲気に気をつけ、そして、タイミングを合わせないとうまくいかない状況に追い込まれ、知らず知らずのうちに相手の気配を感じ、自分の意思を伝えようとする姿がみられました。7~8人のグループで協力し合う「人間知恵の輪」では、すんなりほどけるチームとほどけないチームに分かれました。

最後に縦割り班、チームのみんなの意識を集中して立ったり、しゃがんだりの動作をしました。立つ順番や、立ち方、座り方を6年生のリードで、相談して発表しました。グループによって立ち方や座り方が違うこと、違ってよいのだとういことを教えて頂きました。



図画の部で受賞

二戸地区、歯と口の健康に関する図画・ポスター・標語コンクールにおいて図画の部で2年の田口紗野さんと橋場重輝さんがそれぞれ受賞しました。

これからも、歯と口の健康を守っていくことができるよう願いをこめて描きました。

おめでとうございます。

